
Bericht des Laufwartes zum Kreistag OF/HU am 13.01.2017 

 

2017 war das Jahr 1 der neuen DLV- Einheitlichen Gebührenregelung für 

„Stadionferne Veranstaltungen“. Nach den im Jahre 2015 heiß und kontrovers 

geführten Diskussionen um den “Finisher- Euro“, der letztlich zu den „Finisher-

50Cent“ wurde, kehrte 2016 wieder Ruhe ein und alle Beteiligten konnten sich auf 

das sportliche Geschehen konzentrieren. 

 

So wurden auch 2016 alle bisherigen Veranstaltungen beim HLV angemeldet. 

 

Die Teilnehmerzahlen sind leicht Rückläufig, allerdings auf hohem Niveau. Das 

entspricht aber der allgemeinen Tendenz. So wird eine Terminabstimmung der 

Veranstalter in Kreis, Region und in unserem Falle über die Landesgrenze hinaus 

umso wichtiger. 

 

Die Lauftreffs im Kreis sind weiter aktiv, allerdings vermisse ich das ein oder andere 

Aktionsangebot, um neue Läufer und schließlich neue Mitglieder zu gewinnen. 

 

Auch bin ich etwas betrübt darüber, dass sich die Laufvereine überhaupt für die 

Leichtathletik und unseren Kreis interessieren. Hier wünsche ich mir Besserung und 

eine bessere Zusammenarbeit aller Beteiligten. 

 

Zum Schluß möchte ich mich bei meinen Vorstandskollegen für die gute 

Zusammenarbeit bedanken und freue mich auf ein hoffentlich erfolgreiches und 

harmonisches Jahr 2017! 

 

 

 

 

Jens Indorf 

 

Laufwart  

  

  


